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Acta de la Reunión Ordinaria de la Comisión de Calidad del  

Grado en Educación Social 

Fecha: 

04/07/2022 

Lugar donde se celebra: 

ZOOM 

Hora de comienzo: 

10:00 

Hora de finalización: 

11:10 

Coordinadora: 

Mariana Solari Maccabelli 

Secretaria: 

Teresa Gómez Carroza 

Relación de asistentes: 

Mariana Solari Maccabelli (Coordinadora), Teresa Alzás García (PDI), Miguel Ángel Martín Sánchez (PDI), 
Beatriz Martín Marín (PDI) y Teresa Gómez Carroza (PDI)  
 

Miembros de la comisión que excusan su inasistencia: 

Orden del Día 

Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión ordinaria de la comisión de calidad del 26 de 

mayo de 2022 

Punto 2. Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones de coordinación horizontal del 2º 

semestre (1º, 2º, 3º y 4º curso) y del 1er. semestre (4º curso) 

Punto 3. Validación de  las fichas 12.a del curso 2022-2023 

Punto 4. Organización de reunión de coordinación con estudiantes 

Punto 5. Ruegos y preguntas. 

Desarrollo de la sesión y Acuerdos: 

Punto 1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión ordinaria de la comisión de calidad del 

26 de mayo de 2022.  

Acuerdo: Se aprueba por unanimidad 

Punto 2. Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones de coordinación horizontal del 2º 
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semestre (1º, 2º, 3º y 4º curso) y del 1er. semestre (4º curso). 

Desarrollo: Respecto a la coordinación de la comisión con el profesorado se establece continuar con: 

Las reuniones horizontales cada semestre y las verticales de forma anual, seguidamente, se hace un 

resumen de ciertos puntos importantes a tener en cuenta que se han repetido en las reuniones de los 

diferentes cursos para que nos sirvan de reflexión y, si fuera necesario, retomar como tema exclusivo 

para una reunión a principio del próximo curso 2022/2023: 

 Faltas de educación, conocimiento previos bajos 

 Se percibe poco equilibrio en el esfuerzo de los diferentes miembros de los grupos; aunque 

algunos funcionan muy bien, son muchos los grupos en los que trabajan dos o como mucho 

tres de sus componentes. Consideramos que el número con el que trabajamos nos perjudica en 

el sentido que es difícil tener un seguimiento exhaustivo como para poder poner solución a 

esta situación.  

 Estos problemas, además de otros personales, familiares y sociales se han acusado de forma 

más preocupante en 2º del grado. Consideramos que se debe abordar desde la Comisión, pero 

necesitamos una sesión para reflexionar únicamente sobre este tema y lo aplazamos a 

Septiembre.  

La coordinadora nos informa que Decanato ha concedido que los cuatro cursos de educación social 

tengan aulas móviles para el próximo curso como solicitó esta comisión y ahora la comisión pide a 

Mariana que de nuevo haga una petición a decanato y en este caso solicite eliminar las tarimas y 

añadir regletas en todas las aulas.  

Acuerdo: Se aprueban todas las actas por unanimidad 

Punto 3. Validación de  las fichas 12.a del curso 2022-2023.  

Desarrollo: La coordinadora comenta que este curso ha habido una respuesta muy positiva por parte 

del profesorado respecto al envío de las fichas en tiempo y forma; han sido pocos los profesores que 

han tenido que modificar algún detalle y solo queda una ficha que tiene el compromiso del envío a lo 
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largo de la mañana. La coordinadora agradece y felicita a la comisión por el trabajo que lleva 

haciendo con el profesorado durante los últimos años, hasta conseguir esta implicación. 

Respecto al tema de los diferentes créditos en las diferentes asignaturas hasta llegar a 7,5 créditos, la 

coordinadora comenta que es función de la comisión de modificación del título; como varios 

miembros de la Comisión de calidad, también forman parte de la comisión de modificación del título,  

se comprometen a trasladar esta cuestión a la correspondiente comisión. 

Punto 4. Organización de reunión de coordinación con estudiantes. 

Se estima que en Septiembre se hará una reunión para organizar “las Jornadas de bienvenida” con los 

alumnos voluntarios de 3º y 4 y otra reunión específica de reflexión para tomar decisiones sobre cómo 

abordar la problemática de alumnado de 2º curso. Beatriz Martín se ofrece a asumir la responsabilidad 

de organizar la Jornada de Bienvenida del curso 2022-2023, ante lo que la coordinadora le da las 

gracias. 

Punto 5. Ruegos y preguntas. 

No hay  

Fecha de Aprobación:  

20/12/2022 

 

Firma de la secretaria: 

 

 

 

Fdo: Teresa Gómez Carroza 

Visto bueno de la Coordinadora: 

 

Fdo: Mariana Solari Maccabelli 
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